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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка технических решений для виртуальной (цифровой) модели учебного стенда "Машиностроительный объемный гидропривод"». Данная работа посвящена разработке виртуальной модели учебного стенда УС-4 1992 года выпуска. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение существующих виртуальных лабораторий. 2. Проектирование модели гидравлической установки и выбор аналогов гидроаппаратуры. 3. Написание сценариев лабораторных работ, а также разработка математической связи между параметрами. 4. Разработка рекомендаций по работе с компьютерами и VR-очками. 5. Проведение экономического анализа между натурным образцом стенда и виртуальным. В результате были разработаны технические решения, математическое и экономическое обоснования проекта, даны технологические рекомендации по правильной эксплуатации при работе с виртуальными моделями.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Development of technical solutions for a virtual (digital) model of the training stand "Machine-building volumetric hydraulic drive"". This work is devoted to the development of a virtual model of the training stand, 1992 release. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of existing virtual laboratories. 2. Designing a model of a hydraulic installation and selecting analogues of hydraulic equipment. 3. Writing scenarios for laboratory work, as well as developing a mathematical relationship between the parameters. 4. Development of recommendations for working with computers and VR glasses. 5. Conducting an economic analysis between a full-scale sample of the stand and a virtual one. As a result, technical solutions, mathematical and economic substantiation of the project were developed, technological recommendations were given for proper operation when working with virtual models.
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